

平成24年第1回定例会の開会にあたり、教育行政報告を申し上げます。

1 新たに開校する双葉小学校及び緑ヶ丘小学校について

初めに、新たに開校する双葉小学校及び緑ヶ丘小学校についてであります。統合する小学校区の地域の方々や学校の代表者で構成する「統合準備会」などからご意見を伺いながら、各学校と連携して準備を進めてきております。

昨年12月17日に市主催の「北広島団地内小学校四校合同閉校式」を挙行し、4校の5、6年生や学校及び地域の関係者など約500人が出席し、閉校を惜しむとともに、2校の開校に向け、思いを新たにしたところであります。

また、双葉小学校として使用する若葉小学校、及び緑ヶ丘小学校として使用する高台小学校の校舎につきましては、2月末までに改修工事が完成し、年度末までには備品の整備などを行うこととしております。

両校の開校まで約40日となりましたが、残された準備業務が円滑に進むよう、さらに万全を期してまいりたいと考えております。

2 はまなす杯全国中学生空手道選抜大会の開催について

次に、はまなす杯全国中学生空手道選抜大会についてであります。昨年度の第5回大会は、東日本大震災の影響により中止となったところであります。

本年度の第6回大会は、3月28日から30日までの3日間、本市の総合体育館において開催されます。

この大会には、全国から選手、役員、観客約3,000人の方々の方が本市を訪れることとなりますので、現在、大会を円滑に運営できるよう準備を進めております。

以上申し上げ、教育行政報告といたします。